



1億人のネット宣言
もとグリッドネット

安心協ニュース

ANSHIN
internet

令和6年
一春号一

誤情報と偽情報

皆さんはインターネットに公開されている情報の正しさについて考えたことがありますか？残念ながら全てが正しい情報ではありません。なかには間違った情報が公開されていることもあります。この間違った情報を誤情報や偽情報と言います。人をだますことを目的としていなければ誤情報、人をだますことを目的としていれば偽情報となります。しかし、どちらの情報も間違った情報です。インターネットから情報を得ることは大切ですが、その情報の正しさを判断するために、新聞やテレビなどの他のメディアも活用するようにしましょう。



春時記

春は別れと出会いの季節、思い出の学び舎を卒立つ人、胸いっぱいの希望で入学してくる人、出会いがあれば必ず別れがあります。茶道には「一期一会」という考え方があり、いつでも心を尽くすことの大切さを説いています。

行春や 鳥啼魚の 目は泪(松尾芭蕉)



誤情報や偽情報を発信しないために

年明けから大きな地震があり、インターネット特にSNSでは、応援や、救助の情報が多く発信されました。ただ残念なことにこの中には、誤情報・偽情報の投稿も多くあり、これを信じて誤情報を拡散してしまった人もたくさんいたため、国も注意を呼びかけなければなりませんでした。人の命を守るためにもSNSは役立ちますが、誤った使い方は取り返しのつかないこともあります。偽情報の作成はもちろん、誤情報の拡散もしないように気をつけましょう。

安心ネットづくり促進協議会からのお知らせ

生成AIの急速な進化に伴い、誤情報・偽情報はとても巧みに作られるようになってきました。誤情報・偽情報を防ぐには技術による対応も一つの対策ですが、これだけでは完全な対策をとることは困難で、リテラシーの向上も大切となってきます。安心協では情報の受け手である利用者の皆さんと連携して誤情報・偽情報への対応を進めてまいります。

発行元

一般社団法人安心ネットづくり促進協議会(青少年の安心安全なネット利用環境づくりを推進する非営利団体)

TEL

03-6280-4901

HP

<https://www.good-net.jp/>



1億人のネット宣言
もとグリッドネット

